
 

第76回Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 

審議会開催日時  令和４年11月15日(火)  

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面にて審議 

番組審査委員：（順不同・敬称略）森健成 廣田隆延 服部高明 田城朋子 

岡本隆典 長橋祐子 川又俊則 

委員総数：7名 

■鈴鹿市政施行80周年×サーキット開場60周年記念特別番組F1版について 

議題詳細） 

今年は鈴鹿市政が施行されて80年、鈴鹿サーキットが開場して60年のアニバーサ

リーイヤーのため、当局でも記念する番組を企画した。新型コロナウイルス感染症

拡大の為開催が見送られていた鈴鹿8耐、F1日本グランプリの開催に合わせ、レー

ス実況を盛り上げるために特別番組を編成し放送した。また、レース当日にはこれ

まで停止していたサイマル放送・アプリ放送を利用し、前述の番組を裏番組として

放送した。そのF1版番組についてご意見をいただいた。 

 

 

意見・提案等） 

・パーソナリティ2名の対談はマニアックな話から地域の協力などについても紹介

があり、F1が地域に根付いている様子を感じることができた。 

 

・F1の歴史や数々の名勝負を紹介していただければ、より多くのF1ファンに喜ばれ

る番組になると思う。 

 

・街中のいろいろな立場の方のコメントがあればもっと広く理解ができるのではな

いかと思う。例えば周辺住民や飲食店の方、関連事業者やボランティア、スタッ

フなどのF1に寄せる思いなどをちりばめて盛り上げてみても面白いと思う。 

 

・レースについてほとんど知らないのですが、レースに関するもりだくさんのイベ

ントが紹介され、興味や関心が湧く企画だと思った。 

 

※同様の意見についてはまとめさせていただきました。 

以上 


